



Télé Dragon : premier clap !

Le magazine audiovisuel des habitant.e.s du secteur 1

Mercredi 19 décembre 2018, 19h00
Maison des Habitants Chorier Berriat

En présence de

Eric Piolle

Maire de Grenoble

Un magazine audiovisuel réalisé par et pour les habitant.e.s du secteur 1 de Grenoble : c'est l'idée de *Télé Dragon* et c'est le pari qu'ont relevé une dizaine de personnes en sillonnant le quartier depuis plusieurs mois pour tourner et monter des images en tous genres.

Soutenu par plusieurs partenaires associatifs du secteur 1 de Grenoble, ce magazine audiovisuel regroupe des reportages sur la vie collective, des mini-fictions, des portraits de gens...

Des habitant.e.s de tous âges et de tous horizons sont impliqués dans le choix et la réalisation des sujets, elle produit et provoque du débat citoyen, et elle est un outil pour la créativité de chacun.

Avant d'être disponible sur Internet en janvier, ce premier magazine sera présenté mercredi lors d'une soirée télé pas comme les autres !